

Begrüßungsworkshop für neu eingestellte Mitarbeiter:innen 8. November 2023, GW2 B3010

9:00 Uhr	Begrüßung Knappe Darstellung der Struktur der Universität Wer ist "KRAM"?	Dr. Sylke Meyerhuber Vorstand/Sprecherin des KRAM (KollegiumsRat akademischer Mitarbeiter:innen)
	Begrüßung durch das Rektorat Geschichte, Selbstverständnis und Leitziele der Universität Bremen	Prof. Dr. Jutta Günther Rektorin Frauke Meyer Kanzlerin
	In welchen Fragen kann der Personalrat akademische Mitarbeiter:innen unterstützen?	Ralf Streibl Personalrat Luzie Schnieders Personalrat
	Zentrale Frauenbeauftragte & Beratungsangebote der Universität insgesamt	Zentrale Frauenbeauftragte Kassandra Ruhm Betriebliche Sozialberatung Carmen Alicia Lainez Jaén ADE Dr. med. Svenja Borchers Betriebsarzt
	Lehre an der Universität Bremen: Was ist ihr besonderes Profil insgesamt und für den Mittelbau im Besonderen?	Prof. Dr.-Ing. Maren Petersen Konrektorin für Lehre und Studium
	Forschung an der Universität Bremen: Was zeichnet sie aus? Wo ist sie führend? Welche Chancen bietet sie für den Mittelbau?	Prof. Dr. Michal Kucera Konrektor für Forschung und Transfer
	Internationalität, wissenschaftl. Qualifizierung und Diversität an der Universität Bremen. Was ist ihre besondere Bedeutung für den Mittelbau?	Dr. Mandy Boehnke Konrektorin für Internationalität, wissenschaftliche Qualifizierung und Diversität
10:30 Uhr	Meet & Greet	Rektoratsmitglieder und neueingestellte akademische Mitarbeiter:innen im Gespräch
11:00 Uhr	Vorstellung der Workshop-Teilnehmer:innen	Moderation: Dr. Sylke Meyerhuber KRAM
	Rollenwechsel in den akademischen Mittelbau – Diskussion in Kleingruppen und Plenum	
12:45 Uhr	Gemeinsames Mittagessen in der Mensa	
13:40 Uhr	Führung über den Campus (Treffpunkt vor der Mensa, gegenüber Haupteingang) 90 Minuten	Anja Rademacher Hochschulkommunikation und Marketing (KOMMA)
15:15 Uhr	Der Alltag akademischer Mitarbeiter:innen Einführung in die Bewältigung des universitären Alltags (von A wie „Arbeitsplatzausstattung“ bis Z wie „ZMML“)	Enno Lork KRAM Lisa Spanka Referat Chancengleichheit
16:30 Uhr	Ende des Workshops	

Welcome workshop for newly contracted academic employees. 8th November 2023. GW2 B3010

9 AM	Welcome and Introduction Structure, Organization and Self-Administration of the University of Bremen. What is "KRAM"?	Dr. Sylke Meyerhuber Chairwoman of KRAM
	Introduction by the rectorate of Bremen University Self-Conception, history and priorities of the University of Bremen	Prof. Dr. Jutta Günther Rector Frauke Meyer Director of Finance and Administration, Chancellor
	How can the staff council support Academic Personnel?	Ralf Streibl Staff Council Luzie Schnieders Staff Council
	Chief Gender Equality Officer & Non-academic Support Mechanisms of the University	Chief Gender Equality Officer Kassandra Ruhm Internal Social Counseling Service Carmen Alicia Lainez Jaén ADE Dr. med. Svenja Borchers Company Physician
	Academic Teaching at the University of Bremen: What is special profile overall and for academic personell in particular?	Prof. Dr.-Ing. Maren Petersen Vice President for Teaching and Studies
	Research at the University of Bremen: What makes it stand out? What are leading research areas? What opportunities does it offer for academic personnel?	Prof. Dr. Michal Kucera Vice President for Research and Transfer
	International Affairs, Academic Qualification, and Diversity at the University of Bremen: What is their specific significance for Academic Personnel?	Dr. Mandy Boehnke Vice President for International Affairs, Academic Qualification, and Diversity
10:30 AM	Meet & Greet	Discussion: Rectorate's members and Academic Personnel
11:00 AM	Introducing Workshop Participants	Moderation: Dr. Sylke Meyerhuber KRAM
	The challenges of joining the group of Academic Personnel – Role change into the role of academic employee – discussion in small groups and plenary	
12:45 PM	Shared lunch at the University canteen	
1:40 PM	Guided campus tour (meeting point in front of the mensa)	Anja Rademacher Communication and Marketing (KOMMA)
3:15 PM	The daily routine of Academic Personnel Coping with the routine of Academic life (from A like „AIB“ to Z like „ZMML“)	Enno Lork KRAM Lisa Spanka Unit for equal opportunities
4:30 PM	Conclusion and outlook – feedback, perspectives	